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Valencia CF en el pensamiento: pensamiento ligero en la mente y 
pesado en el corazón.

Me duele pensarlo, pero en el Valencia CF no se han hecho las 
cosas con miras a ser un equipo grande en el mundo futbolístico, más 
bien para todo lo contrario, uno más del montón.

Ni la capacidad de quien lo dirige me ofrece garantía, después 
de saber quien es ese que le quitaba el sueño en Holanda o quienes 
se lo quitan hoy  mismo dentro del vestuario, ni tampoco me convence 
el sentido común de los que aconsejan al presidente en las parcelas 
económico-deportivas. Lo se, más que un pensamiento es una realidad, 
pero que me duele en el alma, cuando pienso que el Valencia CF ha 
estado muy cerca de ser un grande, pero por desgracia reconozco que 
los que mandan parece que no son de esta misma opinión, sobre todo si 
nos comparamos con los refuerzos de otros equipos que parecían lejos 
de nosotros y hoy nos igualan o superan. Pienso que el valencia CF esta 
dejando pasar una gran oportunidad de ser la alternativa en España a los 
de siempre.

Como dicen en mi pueblo, con buenos mimbres, buenas cestas y si 
fi chamos cuatros y cincos y cartas que no ligan, al fi nal no ganamos ni al 
truc.

Pero como a  mi pensamiento le asiste la fi delidad, me convierto en 
forofo y como peñista que soy del Valencia CF, como siempre aguantaré el 
tirón y estaré con el equipo a pesar de unos y de otros.
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Una vez más y ya van trece,  la 
Agrupación de Peñas Valencianistas 
celebró su gran cita de final de 
temporada, con la asistencia de cerca de 
1500 peñistas. Desde las 12 del mediodía, 
iban l legando a la carpa que la Agrupación 
y la sala Rex Natura habían habil itado para 
todos los invitados. 

En esta zona se encontraban 
ubicados varios sponsors de la 
Agrupación, así como la tienda oficial del 
Valencia C.F. y el stand de la Revista EL 
PENYISTA, (que junto a Estrella Damm, 
fue de los más visitados) y la atracción 
estrella, la maqueta del nuevo estadio del 
Valencia C.F. donde todo el mundo que 
quiso se hizo la correspondiente foto.

En la sala VIP  minutos antes de 
la comida, pudimos charlar con ilustres 
conocidos del valencianismo, como 
Arturo Tuzón, expresidente del Valencia e 
invitado de excepción y muy querido por 
todos los presentes, además de Valdez 
, Pablo, Engonga, etc. Cabe destacar, la 
largas charlas de director deportivo Miguel 
Ángel Ruiz, junto al presidente Juan  
Soler y  el mister Quique Sánchez Flores 
que por aquel entonces planificaban la 
temporada . Timo Hil ldebrand y Javier 
Arizmendi dos de los nuevos fichajes 
que también fueron invitados por la 
Agrupación.

Sobre las 14 horas, daba lugar el 
almuerzo, cada comensal tenía en su 
sil la detalles y regalos de parte de la 
Agrupación y del Valencia C.F., todo 
estaba puesto y dispuesto para el acto 
mas importante de toda la temporada.

Durante la comida algunos corearon 
el nombre de Carboni, aprovechando la 
presencia del presidente Juan Soler que 
hacía pocos días se lo había cargado, 
aunque la cosa no paso a mayores. Tras 
los postres empezó la entrega de trofeos, 
los jugadores premiados de este año 
fueron Marchena (jugador con mayor 
proyección), Silva (jugador revelación) y 
Morientes (jugador del año), ninguno de 
los tres pudo asistir debido a problemas 
de calendario, quienes si estuvieron 
fueron tres exvalencianistas a los que se 
les homenageó, Pepe Gálvez, Jorge Otero 
y Vicente Engonga. Un video  presentación 
de cada uno recordó sus momentos como 
valencianistas en la epoca de los 90. 
Carlos Arroyo era otro de los citados para 
recoger un premio por su trayectoria en 
el Valencia C.F., pero no pudo acudir a la 
cita por motivos personales.

Alcira 14-07-2007XIII CONVENCIÓN DEXIII CONVENCIÓN DE
PEÑAS VALENCIANISTAS
Un año más espectacular asistencia de peñistas en la sala Rex Un año más espectacular asistencia de peñistas en la sala Rex 
Natura de Alzira, mas de mil quinientos seguidores valencianistas Natura de Alzira, mas de mil quinientos seguidores valencianistas 
pudierón disfrutar del excepcinal montaje que desplegó la pudierón disfrutar del excepcinal montaje que desplegó la 
Agrupación para la cita más importante del año.Agrupación para la cita más importante del año.

Part, Soler y Barrachina, presidieron el acto junto al resto de la Part, Soler y Barrachina, presidieron el acto junto al resto de la 
junta directiva de l’Agrupació.junta directiva de l’Agrupació.

Soler y Part, máximos mandatarios Soler y Part, máximos mandatarios 
del valencianismo.del valencianismo.

Casino Gandía, Casino Gandía, 
uno de los uno de los 
colaboradores colaboradores 
que montó su que montó su 
stand en la zona stand en la zona 
lúdica previa a la lúdica previa a la 
comida.comida.

Zona lúdica habilitada en los exteriores Zona lúdica habilitada en los exteriores 
del salón.del salón.

Humor Che y El Penyista no podían Humor Che y El Penyista no podían 
faltar.faltar.

Tienda  VCF montada por el club.Tienda  VCF montada por el club.

La maqueta del  La maqueta del  
nuevo estadio nuevo estadio 
llamaba la llamaba la 
atención de los atención de los 
asistentes.asistentes.

L’Agrupación L’Agrupación 
también también 
montó su montó su 
punto de punto de 
información.información.
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Echando la vista atrás en el 
t iempo, la Agrupación también 
quiso rendir homenaje a Valdez 
y Pablo, ex jugadores del 
Valencia C.F. en los años 70 y 80 
respectivamente. El equipo juveni l 
del Valencia C.F. también tuvo 
su premio por la gran temporada 
real izada.

Para el f inal dejarón a D. 
Arturo Tuzón, expresidente del 
Valencia que recibió el premio de 
valencianista ejemplar, un premio 
más que merecido si recordamos 
su estancia en la presidencia 
del club, en aquellos años tan 
dif íci les. 

Ya por últ imo el presidente 
de la Agrupación de Peñas 
Valencianistas, Jaume Part y 
el presidente del Valencia C.F. 
Juan Bautista Soler, pidieron el 
apoyo de la af ición, y los dos 
coincidieron en que el Valencia 
C.F. no ha bajado la guardia y 
pronto caerán nuevos t ítulos 
en las vitr inas del club. Ya por 
últ imo y para terminar el acto, se 
proyecto un video de cómo sera 
el nuevo campo del Valencia C.F., 
el  nuevo estadio de todos los 
valencianistas.

         Juanry Seguí.

XIII Convención
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Comunicados de l’Agrupació.
·· DENUNCIA DEL TRATO SUFRIDO EN RIAZOR A LA P.V. 
YOMUS (22.10.07)

L’Agrupació de Penyes Valencianistes denuncia el trato sufrido 
por la P.V. Yomus en el estadio de Riazor el pasado sábado día 20, 
cuando sin ninguna explicación y sólo cuando estaban animando 
a nuestro equipo las fuerzas de seguridad y Policia del estadio 
quisieron “evacuarles” del estadio tras la primera parte. Después 
de varias conversaciones pudieron retrasar dicha “evacuación” 
varios minutos realizándose esta cuando aún faltaban 20 minutos 
para la conclusión del partido.

La P.V. Yomus viajó a través de L’Agrupació de Penyes 
Valencianistes y nos costa que el comportamiento de la Peña 
dentro del estadio fue la normal y habitual de cualquier grupo 
de aficionados cuando van a animar a su equipo y todos pagaron 
religiosamente su entrada al recinto deportivo.

·· DOS NUEVAS PEÑAS INTERNACIONALES ENTRAN EN 
L’AGRUPACIÓ (22.10.07)

La P.V. CHE ESCANDINAVIA, que aglutina a los seguidores 
valencianistas de los países Escandinavos y tiene su sede en 
Suecia. Ya han estado presentes en varios partidos del Valencia 
y lo estarán también en el partido de Champions en el que 
el Valencia se enfrenta al Rosenborg noruego. Y la P.V. DE 
HUNGRÍA, con sede en la capital, Budapest, formada en su 
integridad por aficionados húngaros.

·  AYUDA A LA P.V. ELS POBLETS de Denia (16.10.07)

L’Agrupació de Penyes Valencianistes aprobó anoche por 
unanimidad en su Junta, dar una ayuda de 150 euros a la Peña de 
Els Poblets tras las graves inundaciones sufridas hace unos días en 
las que el temporal arrasó todo su local. Asímismo nos pondremos 
en contacto con nuestros principales patrocinadores para que 
intenten colaborar mediante la donación de mobiliario o enseres 
para el local.

 œA que esperas?  œA que esperas? 
ya esta ya esta 
disponible 

la Lotería
de Navidad en de Navidad en 
lÊAgrupació!!lÊAgrupació!!
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El espectáculo con mayúsculas de la 
presentación del Valencia CF 07/08 y XXXVI 
Trofeo Naranja comenzó instantes antes 
de las 21:00 horas en una jornada llena de 
ilusión, repleta de luz y color, amenizada con 
música y decorada con fuegos artificiales, 
que alcanzó uno de sus puntos álgidos con 
el salto al terreno de juego de la plantilla del 
Valencia CF 07/08. Aderezados con música 
épica que atronaba en todo el estadio, y 
fuegos artificiales haciendo el ‘pasillo’ a los 
jugadores en su camino a la tarima del centro 
del campo, cada uno de los futbolistas, 
ventiseis en total, recibieron el inmenso 
cariño de toda su afición. , que se volcó 
con la sensacional interpretación del himno 
de la Comunidad por parte del tenor Ignacio 
Giner.

El evento, preparado hasta 
el más mínimo detalle, arrancó 

con la animación en el rectángulo 
de juego de 20 bailarinas 

moviéndose al ritmo de las 
canciones de 

moda, y que 
comenzaron a 

espolear al público, 
cada instante más 

multitudinario en el Camp 

de Mestalla hasta poblar sus gradas. Y tras la 
intervención del ‘speaker’ dando las gracias 
a todos los aficionados por su asistencia, 
dio comienzo el espectacular recital, con 
una ambientación espectacular, electrizante, 
tras una extraordinaria combinación de tenue 
luz en todo el estadio, repleto de colorido 
– el blanco, naranja y azul correspondientes 
a las equipaciones del equipo- del grupo 
‘Xarxa Teatre’ acompañados en sus inicios 
con la banda sonora del murciélago más 
universal, Batman. En el terreno de juego 
fueron alternándose un zeppelín aéreo con 
un personaje con alas que simbolizaba 
el murciélago del escudo del equipo, con 
actores ataviados con vestuario blanquinegro 
y azul junto a cuatro ruedas grandes con el 
escudo del club, que formaron el denominado 
‘Universo Valencia CF’. La segunda parte 
del show, de nombre, ‘L’Afició del València 
CF’ estuvo dedicada al motor del equipo, 
al valencianismo, simbolizados por la 
entrada de cuatro grupos de percusión que 
recorrieron todo el estadio con su frenético 
ritmo. Finalmente la tercera, bautizada como 
‘La Fiesta’ representó las raíces de nuestra 
tierra; la música y la historia, y qué mejor que 
dos bandas de música valencianas, L’Ateneu 
Musical La Lira de Corbera y l’Associació 
artística musical L’Oliva.

Por primera vez se 
disputaron de manera 
conjunta el partido de 
Presentación Oficial y el 
Trofeo Naranja y los hombres 
de Quique Sánchez Flores 
no tuvieron la suerte de cara 
y pese a dominar y tener 
múltiples ocasiones, muchas 
más que el rival, no lograron 
retener el tradicional Trofeo 
Naranja en Mestalla ante un 
contundente y efectivo Parma 
que se impuso por 3-0.

36ª Edición 
Trofeo Naranja.

Presentación 2007/08 VCF.Presentación 2007/08 VCF.

www.valenciacf.eswww.valenciacf.es

www.valenciacf.eswww.valenciacf.es

Fotos: CasasúsFotos: Casasús
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La Fundació VCF es una entidad sin ánimo de lucro cuya misión consiste en 
desarrollar proyectos deportivos, sociales y culturales en aras del bien común y en 
nombre del Valencia C.F.

Los benefi ciarios de esta misión son desde la sociedad valenciana en general 
hasta el afi cionado valencianista en particular; y el motor de la acción, la enorme 
fuerza dinámica de atracción que tiene el fútbol en general y el Valencia C.F. en 
particular.

Por todo ello, se trabaja por y para:

 - La difusión en todo el mundo de lo que representa el Club.
 - El agradecimiento al apoyo y sentimiento del valencianismo.
 - El cultivo de la convivencia y solidaridad ciudadanas.
 - El fomento de la vertiente educativa del deporte base.
 - La promoción del deporte amateur y la cultura.

No sólo fútbol… porque tenemos un compromiso con la sociedad.

Sempre!   El lema de la Fundació VCF y que responde a la obligación que 
se tiene de estar siempre atentos a las necesidades sociales para, en la medida 
de lo posible, contribuir a paliarlas. Por eso, hasta la fecha se han desarrollado 
eventos en los que se han visto benefi ciados: afi cionados y profesionales del 
fútbol, valencianistas y no valencianistas; niños, jóvenes y adultos desfavorecidos; 
colectivo inmigrante; estudiantes internacionales; afi cionados al arte; y sociedad.

Algunas de las actividades de la Fundació VCF entre enero y junio de 2007 
en las que, en nombre del Valencia C.F., ha sido organizadora o colaboradora: 
Campaña navideña “Métele un gol a la pobreza”, II Ligas F-7 Interempresas, nueva 
Pediatría Hospital General de Valencia, Fútbol Park 3x3, Campus Internacionales, 
Avión Fallero, II gira solidaria “Tarjeta roja a la pobreza”, Donación de sangre, VCF 
Cup, VII Torneo Unicef, III Erasmus Time, Copa Bcja Nuevos Ciudadanos y VII 
Campus.

      www.fundacionvalenciacf.org

LA FUNDACIÓ VCF Y LA RESPONSABILIDAD 
SOCIAL DEL VALENCIA C.F.

Foto: Juan I. Catalán
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Morientes recogió el trofeo al Mejor 
Jugador temporada 2006-07 de la APV.

La cena del jueves

Fernando Morientes fue el primer 
invitado de la temporada en asistir a la 
habitual cena de los jueves en el local de 
L’Agrupació.

El jugador, que ya nos había visitado la 
temporada pasada, aprovechó para recoger 
el trofeo al Mejor Jugador de la Temporada 
2006-07 de L’Agrupació de Penyes, que por 
no poder asistir no pudo recibir el día de la 
XIII Convenció de Penyes.

La verdad que la visita de jugadores 
como este, con la categoría que tienen, 

se agradecen, no podemos olvidar que 
tiene 4 Champions y 2 Ligas entre 

otros títulos, pero en cambio 
se mostró muy cercano 

con la gente en todo 
momento, dispuesto 
a firmar creo yo más 
de cien autógrafos y 
otras tantas fotos. 
En definitiva, un 
tío simpático y 
“enrrollao” que 
diría uno que yo 
me se.

Fotos: Casasús. Texto: J. Martínez.Fotos: Casasús. Texto: J. Martínez.

El del equipo
SilvaSilva

4646
JuaquínJuaquín

42

MorientesMorientes

42

VillaVilla

33

MarchenaMarchena

29

AlbeldaAlbelda

26

BarajaBaraja

25
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Al mundo del fútbol en general y al Valencia Club de Fútbol en 
particular le envuelve tanta pasión que a veces cae en situaciones 
extremas de manera injustifi cada. Está claro que los afi cionados desean 
siempre lo mejor para su equipo, que su deseo es cumplir los objetivos 
que se ha marcado su club en cada momento y si pueden acercarse 
a ellos en el menor tiempo posible, mucho mejor. ¿Y en qué faceta de 
la vida no se desea alcanzar las metas fi jadas lo antes posible? Pero la 
gran diferencia entre el fútbol y cualquier otra faceta de la vida está en la 
paciencia que se tiene para alcanzar los objetivos previstos.
 
No cabe duda de que el Valencia tiene marcadas unas metas muy 
concretas para esta temporada. Clasifi carse para la próxima Liga de 
Campeones, alcanzar al menos los cuartos de fi nal en la presente 
edición de la máxima competición continental y luchar hasta las últimas 
jornadas y rondas por conquistar la Liga española y la Copa de la Rey 
son las exigencias que tiene el conjunto blanquinegro para la presente 
campaña. Ojalá siempre pueda estar el Valencia cerca de estos 
objetivos.
 
Además los peñistas del equipo de Mestalla, como cualquier otro 
sector de la afi ción, desean que esos logros se puedan conseguir 
desde el buen juego. Vamos que un partido además de la alegría de 
un buen resultado, pueda ir acompañado por la satisfacción por el 
juego desplegado por los jugadores blanquinegros. Seguro que todos, 
afi cionados, jugadores y técnicos, serían mucho más felices.
 
Pero desgraciadamente todo no llega tan pronto como deseamos. Y 
ahí es donde, a una parte de la afi ción y a casi todos los periodistas 
que siguen al Valencia, les entran las prisas. Enseguida las críticas 
desmedidas “sacuden los cimientos del club”. La cólera se apodera de 
nuestras opiniones y empezamos a sentenciar que es imposible alcanzar 
los objetivos. La paciencia a la que otras muchas facetas de la vida nos 
aferramos, no tiene cabida en nuestros comentarios futbolísticos. 
 
¿Cómo afectan esas “prisas” en el equipo? Pues casi siempre de 
manera negativa. Porque no somos capaces de pensar que de la misma 
forma que cuando empezamos en nuestros trabajos pedíamos tiempo 
para acoplarnos o cuando pedíamos a nuestra pareja una segunda 
oportunidad, nuestro equipo también necesita ser juzgado a largo 
plazo. Las temporadas son esas temporadas de agosto a mayo o junio 
y los exámenes deben llegar al fi nal. En ese momento hay que juzgar 
la nota que merece el equipo, si el entrenador debe seguir o no y si los 
jugadores han cumplido por encima o por debajo de sus posibilidades. 
Sólo así seremos realmente justos. Y la justicia es un importante valor en 
un buen afi cionado, en un buen peñista.

La grada ha perdido totalmente la confi anza en Quique 
Sánchez Flores. El preparador anunció en verano que se 
iba a ver un equipo alegre en su juego pero todavía no ha 
dado con la tecla y la afi ción no lo aguanta más. No le pasa 
una. Pese a que nos ha vuelto a conducir a la parte alta de 
España y Europa, la gente quiere títulos, el técnico dijo que 
se iba a pelear por todo en la presente temporada y más 
le vale porque se está jugando su futuro en la entidad que 
preside Juan Soler.

El madrileño acaba contrato el 30 de junio y si su deseo 
es continuar al frente del conjunto blanquinegro deberá 
darle la vuelta a la tortilla, convencer a su hinchada y 
luchar hasta el último segundo del último partido. Me he 
declarado por activa y por pasiva defensor de este técnico 
y considero que nos puede llevar muy lejos pero está claro 
que el Valencia no está jugando a nada en la presente 
temporada y el entrenador está teniendo unos cambios de 
ideas que no termino de entender.

En la Liga gana fuera lo que pierde en casa y en la Liga 
de Campeones está jugando con fuego y se disputará la 
clasifi cación en los encuentros de Mestalla. Y tampoco se 
olviden de la Copa del Rey. ¿Se imaginan al Valencia fuera 
de los octavos de fi nal de la Champions?.

No lo quiero ni pensar pero si se diera sería un fracaso 
en toda regla y la sentencia para el preparador. Quique 
anunció rotaciones y le dieron muy buen resultado hasta 
que llegaron las derrotas, en este momento ya no valen 
las rotaciones y hay que apostar por un once que defi na el 
estilo de juego de la escuadra de la capital del Turia. ¿Antes 
sí y ahora no?.

 Mata se ganó en pretemporada la continuidad en la 
plantilla pero el entrenador le crucifi có en Almería, desde 
entonces no cuenta con él, hasta la recuperación de 
Gavilán ha alternado a Arizmendi y Angulo por la banda 
izquierda y esta opción  no nos ha llevado a ninguna parte. 
Quique tienes tiempo y plantilla para ilusionar y enamorar a 
tu gente y este curso no hay excusas.

Todo a su tiempo. Xavi Domenech.Xavi Domenech.
Canal 9Canal 9

PRESSPRESSZONEZONE
Quique y su futuro.

Miguel Ortiz.Miguel Ortiz.
Hoja de la Tarde.Hoja de la Tarde.
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EL NEGROEL NEGRO,,  EL CHIPIRÓNEL CHIPIRÓN  Y EL SEPIAY EL SEPIA
por Tony Company.

Eldía fue memorable, espléndido 
lleno hasta la bandera como se 

diría en el argot taurino. Miles de peñistas  
nos volvimos a ver, a saludar, a darnos 
el anual abrazo como corresponde  a 
nuestra fiesta, La Convención de Peñas  
del Valencia C.F.

Pudimos contemplar 
l a MAQUETA DEL NUEVO 

ESTADIO, compartimos 
mesa y mantel  con nuestro 

Presidente, Consejo  Directivo ,  
Entrenador, Director Deportivo junto 
a los recientes fichajes  Hildelbrand 
y Arizmendi... QUE  GOZADA.

Esta columna,  va dedicada 
a tres  ex jugadores míticos e 
inconmensurables,  tanto a nivel 
deportivo, personal y social,  

ENGONGA, GÁLVEZ Y OTERO. Los tres, 
Vicente (el negro), Pepito (chipirón), Jorge 
(el sepia), a la voz de ya, en el mismo 
momento que se les solicitó que nos 
acompañaran, colmados de satisfacción y 
orgullo,  entusiasmados  por la invitación, 
no pusieron ningun pretexto para acudir 

al acto. 

La similitud entre los 
tres es equivalente, en 

aquella época  el 
vestuario era una 
piña, se respiraba 

un ambiente de 
amistad, compañerismo 

y complicidad, mucha 
culpa de ello la tenían estos 
tres, junto con CAMARASA, 
PIOJO, POYATOS, JOSÉ 
IGNACIO, SERER, MENDIETA, 

ROMERO, IÑAKI y hasta el mismo ANDONI 
ZUBIZARRETA. 

Cuantas veces se  les requería, 
no dudaban ni un instante en  prestarse 
a colaborar y participar  en los actos 
sociales,  que por aquellas fechas, eran 
más numerosos que ahora, se hacían una 
media de 90 actos por temporada. Las 
parejas y los tríos de jugadores, se los 
montaban ellos mismos, y antes , durante 
y después de los actos, la simpatía y el 
jolgorio, era habitual, con innumerables 
anécdotas  para contar y recordar, que ya 
en otra ocasión haremos. 

En una  ocasión  el CHIPIRÓN, EL 
SEPIA, EL CHUFA (Fernando Giner) y 
CHOPERA (Pepito Serer), creo recordar 
que fue en Font d’Encarros (Penya 
L’Esglai)…… acabó la cena, con una 
batalla campal, usando como armas 
arrojadizas, varias bandejas de merengues 
y tartas de crema, interviniendo  en el 
“dulce”  pugilato, el mismísimo Alcalde 
y  varios concejales de la población... 
Fue una auténtica pasada 
,,,inolvidable. 

Desde estas líneas  
darles a todos los citados un 
merecido agradecimiento,  
recordándoles a los más 
jóvenes,  que  aun no 
estando mucho tiempo 
con nosotros,  ellos 
si que nos estiman y 
perpetúan su cariño a  
los peñistas y aficionados 
valencianistas.

Otero, Gálvez y Engonga este verano en la Convención de Peñas.
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¿Cómo fueron tus inicios como 
afi cionado?

      Yo empecé en Huesca, como 
animador del equipo que lleva el nombre de 
esta ciudad, el cual fue mi primer equipo, y el 
más querido.

¿De qué equipo eres?
      Yo siempre digo, que no puedo ser 

de un sólo equipo, soy del Huesca, ciudad que 
me acogió, del Zaragoza, ciudad donde nací, 
y del Valencia, ciudad en la que llevo más de 
treinta y cinco años, y quiero.

Como ya sabrás, hay mucha gente 
que siente un gran afecto por ti, ¿Cómo te 
sienta eso?,  ¿Te esperabas llegar a tener 
tanto reconocimiento?

      Esperarlo no, porque nunca te 
planteas que de esta forma podía llegar a 
donde he llegado. Para mí en esto, lo máximo 
fue cuando le entregué al Rey Don Juan Carlos, 
la placa grabada en nombre de toda la afi ción. 
Si realmente continúo en esto es por toda esa 
afi ción y todo el cariño que me proporcionan. 
Siempre se ha portado muy bien conmigo todo 
el mundo, sobre todo los periodistas.

      “Lo mío es muy bonito”.

¿Qué opinas acerca de la afi ción 
violenta que existe hoy en día en nuestro 
país?, ¿Qué sientes como afi cionado?

      Es muy triste, pero yo pienso que 
eso es algo que ellos mismos tendrían que 
parar. Hoy en día, el fútbol ha cambiado 
mucho, anteriormente cuando empecé como 
afi cionado, era para disfrutar, se respetaba todo 
mucho más. Actualmente se han mezclado 
muchas mas cosas en este deporte, contrarias 
a la diversión, y no siempre culpa de la afi ción.

      A pesar de esto, aquí en España 

podemos darnos con un “canto en los dientes”, 
todavía existe mucho más respeto que en otros 
países, en los cuales yo he visto cosas muy 
graves.

¿Recuerdas algún encuentro o 
mundial con especial cariño?

      En Méjico sin duda, para mí fue el 
mejor mundial que haya vivido, en el año 1986. 
Había muchísima expectación, además que la 
gente de allí habla el mismo idioma, quizá  por 
eso fue todo muy cercano, además estaban a 
favor nuestra, y fue algo increíble.

¿Como reacciona la afi ción de otros 
equipos fuera de España, y la española?

      Llevo muchos años haciendo esto, 
y cada grada es diferente. Yo lo que hago 
cuando llego a un encuentro, es ir a los sitios 
mas conocidos de la ciudad junto al resto de la 
afi ción. Así vas entrando en el ambiente de las 
horas previas al partido, y una vez en el estadio 
yo voy recorriendo cada una de las 
gradas, probándolas, descubriendo así 
la forma para animar, así que yo voy 
probando.

      Y tengo que decir, que 
el público numero uno, es el del 
Valencia, el cual me ha hecho 
durante muchos años protagonista 
de partidos, llamándome para animar 
conmigo en los partidos. Por el contrario 
de otras afi ciones, que sé que cuando 

paso delante de ellos quieren que desaparezca 
de su lado.

¿Cómo y cuándo llegaste  a Valencia?
      La primera vez que visité esta ciudad 

fue en mi luna de miel, la pasamos en esta 
ciudad, y acudimos al campo donde  jugaba 
contra el Real Zaragoza.

      Aunque mi llegada defi nitiva a 
Valencia fue un tanto extraña, llegué a esta 
ciudad en una ambulancia junto a un fallecido, 
y mi bombo junto su ataúd, durante el año del 
mundial de Naranjito, viaje que hice en auto-
stop. A mi llegada a esta ciudad, me recogió el 
propietario de una sala de fi estas, el cual me dio 
trabajo en una sala de fi estas, y aquí es donde 
comenzó mi vida en Valencia.

¿Estando aquí, junto a este estadio, 
el Mestalla, qué representa hoy en 
día este campo, esta 
ciudad y por 
supuesto, este 
equipo?

      Para mí 
es lo máximo, junto 
con Huesca y Ciudad Real, 
es el lugar que yo más quiero. 
En esta ciudad siempre se me ha 
tratado muy bien, hoy en día tengo 

mi negocio y mi casa junto a este 
estadio y en esta ciudad, 
hoy en día es mi 
vida.

¿Qué te parecen los jugadores del 
Valencia, y éste como equipo?, ¿Podrías 
realizar algún pronóstico para este año?

      Este equipo se ha reforzado mucho 
en los últimos años, tiene  muy buena plantilla, 
aunque no sólo eso es necesario, también hace 
falta tener suerte, jugar bien esta temporada, no 
tener lesiones… aunque ya se sabe que la Liga 
y en general los campeonatos, se los juegan 
siempre entre los mismos, excepto alguna vez 
que hay alguna excepción, pero realmente hay 
pocas sorpresas, siempre son los equipos con 
más dinero los que se reparten esto, siempre 
son los mismos los que están arriba.

      Y bueno, tienen seis jugadores en 
la Selección, y eso debe ser por algo. Lo que 
me molesta del fútbol, y que me parece que 
tendría que cambiar es el exceso de jugadores 
extranjeros que hay en equipos españoles, 
impidiendo la posibilidad de sacar a los chicos 
de las canteras y ofrecerles una oportunidad.

¿Cuál es tu opinión acerca de los 
jugadores del Valencia que juegan en la 
selección, crees que habría que hacer algún 
cambio o algún añadido?

      Para mí que este equipo tenga 
6 jugadores, bueno 7 porque yo también 
cuento,(broma) en la Selección ya es mucho, 
y no quitaría ninguno porque son lo mismo, 
algunos tienen suerte y otros no tanta, como 
por ejemplo jugar dos mundiales, y con vestir la 
camiseta de la Selección un solo día ya es un 
orgullo. Si pongo a uno tendría que quitar otro, 
y no lo haría. 

 
¿Recuerdas alguna celebración del 

Valencia C.F, con especial emoción?
      Sí, cuando quedó campeón de Liga 

y UEFA, la afi ción fue máxima. Todo aquello lo 
recuerdo con mucha emoción, era algo muy 
grande lo que habían conseguido, y la afi ción 
estuvo a la altura de semejante celebración.

¿Qué opinas del Nou Mestalla?
      Pues me parece un  buen proyecto. 

Me gustaría que fuera el mejor del mundo, y que 
se jugaran fi nales muy importantes. Valencia en 
los últimos tiempos ha cambiado mucho, y este 
es uno de esos nuevos e imponentes cambios. 
Además será el campo de nuestro equipo, y 
eso proporciona más importancia todavía si 
cabe.

¿Qué va a pasar con este lugar con este 
nuevo plan del cambio de lugar del estadio?

      Yo me quedo aquí, para cuando 
todo aquello este acabado yo tendré 62 años, 

y ya no me apetece. Además esto ya es 
conocido, en las horas previas a un partido, 
la gente va a los sitios conocidos y esto ya 
lo es. Evidentemente se notará, pero no me 
ha importado nunca, yo cierro mi negocio 
para seguir los partidos y siempre he ganado 
3 en lugar de 5 así que no cambia nada en 
mi vida.

¿Cuál es tu vinculación hoy 
en día con el Valencia?

      Hoy en día yo solo animo a la 
Selección Española. Que haya dejado de 
ser animador del Valencia C.F ha sido un 
problema totalmente ajeno a sus jugadores 
y por supuesto a la afi ción. En un viaje, fuera 
de nuestras fronteras, tuve un problema 
cuando fui para animar al Valencia, entonces 
uno después de tanto tiempo, y con un 
problema como era ese, el cual no quiero 
detallar, esperas que alguien se haga cargo, 
me refi ero a unos directivos de este club. 
Como esto no se ha solucionado, hoy en 
día mi vinculación es desde fuera como 
cualquier hincha, que desea las victorias 
de ese equipo, pero tan solo animo a la 
Selección.

¿Cómo celebrarías el día que 
ganara la selección el mundial?

      Me retiro (broma y risas). Para mi 
seria lo mejor, son muchos años luchando 
por ese titulo, el cual demasiadas veces nos 
han arrebatado injustamente. Pero con que 
pase de los cuartos de fi nal, ya sería muy 
buen resultado.

¿Cómo ha infl uido todo esto en tu 
vida? ¿Cambiarias algo?

      Todo me ha traído muchos 
problemas, he perdido a mi mujer, negocios 
y con ello dinero. Pero estoy muy contento 
con todo, yo hago lo que quiero y cuando 
quiero y eso no es fácil de decir en los días 
que vivimos. Además yo me siento muy 
querido por todo el mundo, he recibido 
mucho cariño desde hace muchos años, el 
cual, hoy continúo recibiendo.

No cambiaría nada.

Manuel Cáceres Artesero, Manolo el del Bombo,  nació el 15 de enero de 
1949 en San Carlos del Valle, provincia de Ciudad Real. Cuatro años después, 
junto a su familia se trasladó a Huesca,  y éstas han sido, son y serán junto a 
Valencia los lugares que él considera su casa. 

Manolo el del Bombo:
“lo mío es muy bonito”

La Xarrada

“ Valenc ia 
la  consider o 

mi  casa”

de Clara Rascónde Clara Rascón

“el 
público número 

uno es el de 
Mestalla”
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Lucía tiene casi un mes. Su hermano Álex 
le enseña cual debe ser su equipo y además ya 

pertenece a la peña Sant Marcel·li. Pronto dirá            
Amunt Valencia!!!

Morientes 
homenajeado 
en su tierra.
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Otro peñista de Sant Marcel·lí, el mas 
pequeño de todos, Hugo. Por supuesto quiere 
salir en la revista de todos los valencianistas.

Saludos desde la Peña.

Aprovechando el desplazamiento del 
Valencia CF a tierras andaluzas para su 
encuentro de liga ante el Betis, la Peña 
Valencianista de Villafranca de los Barros 
(Badajoz) rindió homenaje a su paisano Fernando 
Morientes, al que consideran máximo exponente 
del deporte extremeño. 

El 9 del Valencia CF recibió el reconocimieto de sus paisanos.

La tarjeta del Peñista es para tí, ella te proporcionará grandes ventajas. 
Te identifica como Peñista, te concede servicios y atención exclusiva 
en la Agrupación. Pero además, te facilita servicios, promociones y 

descuentos en empresas colaboradoras.

¡  Y a  t e n e i s ¡  Y a  t e n e i s 

l a  n u e v a l a  n u e v a 

T a r j e t a  d e  l a T a r j e t a  d e  l a 

A g r u p a c i ó n  ! !A g r u p a c i ó n  ! !

24
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Juan Manuel Mancha 
recibe un trofeo en la 
I Gala del Deporte de 
Guareña (Badajoz).

El presidente de la Peña Valencianista de 
Guareña Juan Manuel Mancha, vió reconocida 
su labor para con el deporte y en concreto con 
el futbol a lrecibir un trofeo el pasado mes de 
agosto en la I gala del Deporte de Guereña en la 
provincia de Badajoz.

Juanma, como le llamamos los que lo 
conocemos, agradeció en nombre de sus socios 
la confianza depositada en él, detalló la corta 
pero intensa trayectoria realizada por la peña, y 
por supuesto el apoyo por parte de la Agrupación 
de Peñas Valencianistas y el Valencia C.F. S.A.D.

Para sorpresa de todos la peña de Guareña 
repartió a todos los asistentes obsequios 
valencianistas enviados por la agrupación. 

El presidente de la peña de Guareña, pese a la distancia, uno de los más activos e El presidente de la peña de Guareña, pese a la distancia, uno de los más activos e 
incansables.incansables.

Tenda de L’Agrupació

Recordaros que teneis a la venta en el local 
de L’Agrupació las réplicas de las últimas 

copas conseguidas por el Valencia, así como 
fotos exclusivas, libros, regalos y detalles 

valencianistas.
Y como no la camiseta

“Piratas del Mediterraneo”

œAun no la tienes?

!!Ellos SI !!!!Ellos SI !!De venta en 
De venta en 

LÊAgrupació, en 
LÊAgrupació, en 

elpenyista@yahoo.es 

elpenyista@yahoo.es 

y en el 620 25 60 53

y en el 620 25 60 53

Agrupació
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Los FigurasLos Figuras
cAMBIANDO CAMBIANDO, 
AL QUE CAMBIAN ES AL 

CAMBIADOR.

SERÍA LO UNICO 
BUENO QUE 

HARÍA ZAPATERO 
SI DE VERDAD 
OCURRIERA.

mENUDA PALIZA NOS 
HAN DADO CON rAULITO,

PERO GRACIAS A EL 
OTRO RAÚL, tAMUDO, 
MUCHOS HAN TENIDO 

QUE CALLAR.
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Rte. El Alambique
Cocina de Autor entre viñedos de Requena

Mediado el mes de julio nos 
desplazabamos junto a Ricardo Arias, su 
esposa e hijo a la pedanía de El Azagador 
de Requena, para la inauguración y 
presentación en sociedad del restaurante 
El Alambique propiedad de Bodegas 
Torroja.

El local esta ubicado en lo que 
antiguamente fue la propia bodega 
familiar Torroja, decorado al más puro 
estilo rústico de la zona, destacando 
un alambique enorme perfectamente 
conservado. Según sus responsables 
se podrá degustar cocina de autor  por 
supuesto acompañada de excepcionales 
vinos, incluidos los de la propia bodega;  
y si es posible en el momento, visitar 
la antigua bodega todavía en uso que 
se encuentra en el sotano situado justo 
debajo del restaurante.  

   J. Martínez

Arias junto a su esposa e hijo y dos de los responsables del restaurante.

Fernando Fernando 
Morientes ya ha Morientes ya ha 
podido degustar podido degustar 
Sybarus, vino que Sybarus, vino que 
nunca falta en El nunca falta en El 
Alambique.Alambique.

Bodegas Torroja, está situada 
en la aldea del Azagador, aldea 
perteneciente al municipio de 
Requena, ocupa las instalaciones 
de una antigua bodega familiar que 
han sido rehabilitadas, ampliadas 
y modernizadas tecnológicamente, 
aunque tratando en todo momento de 
conservar, elementos tradicionales, 
como antiguos depósitos convertidos 
en cavas, para el reposo que necesita 
la crianza de nuestros vinos.

Actualmente es propiedad de 
la familia García López. Cuenta 
con un equipo humano con gran 
profesionalidad y experiencia tanto 
en el área técnica y control de calidad 
(asesoramos técnicamente también 
a otras bodegas de la zona) como 
en el área de comercio  nacional e 
internacional.

Los cultivos se sitúan sobre 
dos tipos de terrenos, arenosos, que 

producen vinos más finos y de mayor 
graduación y, arcillosos, cuyos vinos 
son propicios para el envejecimiento 
por su fuerza y robustez. Nuestros 
viñedos (150 Ha.) tienen una 
producción media de 25 a 30 Hl/Ha 
siendo los mas viejos de las variedades 
Bobal y Tardana donde la edad media 
de las vides es de aproximadamente 
40 años. Nuestra producción se 
complementa con la compra de uvas 
de otros viticultores de la zona que 
cultivan siguiendo las indicaciones 
necesarias para conseguir la máxima 
calidad en nuestros vinos. 

Las variedades utilizadas en 
nuestros vinos son principalmente 
Tempranillo, Bobal, Syrah,  Cabernet 
Sauvignon, Merlot, Chardonay y 
en especial la Tardana, variedad 
autóctona en regresión en la zona, que 
Bodegas Torroja ha recuperado como 
vino de calidad, siendo los únicos que 
la embotellan en todo el mundo.
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